

Ein Engagement, das Lebensqualität und -freude fördert

Einsatz einer Reihe von Schützen und Vereinen im Schützengau Hesselberg gewürdigt — Lob für das soziale Miteinander



Zahlreiche Ehrungen verdienter Schützinnen und Schützen standen in der Jahresversammlung des Schützengauges Hesselberg in der Limeshalle in Wittenbach an. Unser Bild zeigt die bei der Ehrung Anwesenden. Foto: Peter Tipp

GUNZENHAUSEN — Der Schützengau Hesselberg hat in seiner Jahresversammlung in Wittenbach das Engagement von rund 60 Schützen in ihren Vereinen oder im Schützengau selbst mit besonderen Auszeichnungen gewürdigt.

Wilburgstettens Bürgermeister Michael Sommer sowie die beiden Landräte Dr. Jürgen Ludwig und Gerhard Wägemann (auch Protektor des Schützengauges Hesselberg) würdigten in ihren Grußworten das soziale Miteinander in den Schützenvereinen. Dieses fördere die Lebensqualität und Lebensfreude der Menschen in der Region.

Die bei den Berichten aufgezeigten stabilen Mitgliederzahlen und nahezu 100 Medaillen bei Meisterschaften zeigen für Landrat Wägemann die gute Vereinsstruktur bei den Schützen.

Nach den ausführlichen Berichten der Gauverwaltung wurden Ehrungen durch die Gauverwaltung und Bezirksdamenleiterin Brigitte Loy-Hanke durchgeführt. Vorbereitet hatte die Unterlagen der neue Ehrungsreferent Stefan Beck. Die Peter-Lorenz-Nadel in Bronze ging an Günther Baier (Gun-

zenhausen), Andrea Fackler (Lentersheim), Cordula Herrmann (Enderndorf am See), Hans-Otto Kowalzyk (Dinkelsbühl), Thomas Schmal (Gnotzheim-Spielberg) und Rudi Spielvogel (Großohrenbronn). Die Peter Lorenz-Nadel in Silber nahmen Wolfgang Bauer (Absberg), Hans Entner (Ornbau), Karl Fetting (Lentersheim) und Jutta Ohr (Segringen) entgegen. Das Protektorabzeichen von Herzog Franz von Bayern in Silber wurde an Johann Wirsing (Mittleschen-

bach) verliehen und die Ehrennadel des Schützengauges in Gold an Heiko Beer aus Langfurth.

Die Verdienstnadel des Bayerischen Sport-Schützenbundes in Grün erhielt Christian Bayer, Thomas Feuchtenberger, Karin Obermeier und Dominik Staufinger (alle Haslach), Susanne und Ulrike Dänzer (Schopfloch), Jens Ganzer und Jürgen Henk (beide Weidelbach), Andrea Hofmann (Schopfloch), Werner Kehrstephan (Sausenhofen), Beate Klein (Mittel-

eschenbach), Thomas Müller (Gnotzheim-Spielberg), Anton Nachtrab (Botzenweiler), Oliver Röhner (Bechhofen), Markus Seybold (Mittleschenbach), Martin Tremel (Röckingen) und Thomas Welz (Wolfertsbronn).

Zahlreiche „Goldene“

Über die Goldene Ehrennadel des Mittelfränkischen Schützenbundes freuten sich Stefan Beck, Heidi Häfner, Annemarie Hefner, Martin Horneber, Sabine Horneber (alle Haslach), Andreas Brugger (Wassertrüdingen), Werner Bühlmeier junior (Frankenhofen), Gerhard Dirheimer (Wittenbach), Tobias Gehring (Wolfertsbronn), Dieter Hermann (Dinkelsbühl), Lothar Jacholke (Segringen), Marcell Kampe (Gunzenhausen), Jonas Kirsch (Sausenhofen), Margit Kleemann (Lentersheim), Bernd Klein und Manfred Springer (beide Bechhofen), Christian Neumann und Birgit Reulein (beide Absberg), Erich Rothgang (Altentrüdingen), Tobias Schmidt (Hechlingen am See), Rainer Schön und Wolfgang Schön (beide Röckingen), Kay Stiboy (Großohrenbronn) und Oskar Weiskopf (Ornbau).

tipp

Stadt aktuell

Infos über Baustelle

GUNZENHAUSEN – Am Freitag, 15. Februar, haben alle interessierten Bürger und Bürgerinnen die Möglichkeit, sich über die Baumaßnahmen zum Hochwasserschutz und am Stauraumkanal im Bereich der Altmühlpromenade zu informieren. Treffpunkt ist um 14 Uhr am Parkplatz an der Oettinger Straße.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz, Stadtbaumeisterin Simone Teufel, ihr Stellvertreter Thomas Hinterleitner, der Leiter des Wasserwirtschaftsamtes Ansbach Thomas Keller und sein Mitarbeiter Roland Rösler, Werner Rabe vom Ingenieurbüro Miller und Max Wehner vom Büro für Freiraumplanung TEAM 4 erläutern die Maßnahme und stehen für Fragen zur Verfügung.